

COMMUNIQUE DE PRESSE

Emploi - Les entreprises échangent autour du forum du recrutement

Ce jeudi 16 mai, Jean Louis CASTELL, président de la Lomagne Gersoise et Xavier BALLENGHIEN, vice-président en charge du développement économique, ont reçu une quinzaine d'entreprises et organismes qui ont participé au forum du recrutement le 21 mars dernier à Fleurance à l'espace culturel et sportif.

Autour d'un petit déjeuner économique, les décideurs économiques présents ce matin dressaient un premier bilan intermédiaire de cette édition.

Pour rappel, quelques éléments sur cette cinquième édition du forum :

- la présence de 43 entreprises essentiellement locales,
- environ 500 visiteurs,
- un forum qui gravite au-delà des frontières de la Lomagne Gersoise,
- des postes en CDD, CDI et missions d'intérim pourvus pour 40 personnes.

Ce moment de convivialité a permis de discuter autour des problématiques que rencontrent certaines entreprises pour trouver des profils correspondant aux qualifications demandées.

Toutes les entreprises présentes lors de cette manifestation ont salué cette initiative conduite en partenariat par la Lomagne Gersoise, le CCAS de Fleurance et les services publics de l'emploi, dont elles sont satisfaites et qu'elles souhaitent reconduire. Des pistes d'évolution pour l'édition de 2020 peuvent être toutefois envisagées, par exemple pour élargir les publics à informer, envisager des temps d'échanges inter-entreprises...

Après ces échanges constructifs entre les acteurs économiques, Jean-Louis CASTELL et Xavier BALLENGHIEN ont constaté que cette manifestation est devenue un rendez-vous incontournable plébiscité par les recruteurs et les demandeurs d'emploi.

Vous pouvez retrouver le bilan sur le site internet de POLE 21 www.pole21.com/forum-du-recrutement

Contact développement économique : Valérie AMADO / 05 62 29 52 40 / pepiniere@lomagne-gersoise.com

